
En 2007 Ebrard recibió
300 mdp para reubicar el
Bordo Poniente no lo hizo
En el presupuesto de 2007 el Ejecutivo loca Marce
lo Ebrard recibió 300 millones de pesos para com
prar el terreno en el que se debió reubicar el Bordo
Fbniente indicó el jefe delegacionaí en Miguel Hidal
go Alfredo Vinalay
Pero hasta ahora nadie sabe dónde quedaron esos
recursos No se compró el terreno se le dio el dinero
y no se compró nada pese a la urgencia para reubi
car el relleno sanitario que es imposible mantenerlo
abierto acotó
Cuestionado en el marco de la 7 Expo Forestal el titu
lar de la demarcación política sostuvo que fue testigo
de la autorización de esos recursos porque era dipu
tado de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal
que autorizó ese presupuesto en diciembre de 2006
Me consta que siempre ha habido la intención de

cooperar con el tema reubicación del Bordo Fbnien
te por parte del gobierno federal
Fbr ello agregó se espera que el gobierno capitalino le
tome la palabra al secretario de Medio Ambiente y Re
cursos Naturales Juan Rafael Elvira Quesada y se bus
que la reubicación

 078.  2009.09.25


